

報道関係者 各位

Press Release

2011年4月1日

株式会社ベイクルーズ

「 Hand in Hand project 」について

このたび、東北地方太平洋沖地震で被災された皆様に謹んでお見舞い申し上げます。

株式会社ベイクルーズ（本社：渋谷区神南、代表取締役：窪田 祐）は、この度の震災に対する復興支援策の一環として、2011年4月1日より「Hand in Hand project」をスタートいたします。

本プロジェクトは「Hand in Hand project」という名のもとにBAYCREW'S GROUPの各ブランドが一つとなり、今まで培ってきた様々なアイディアや繋がりをベースに、限定商品の企画・販売（またはアクション）を行います。そしてそれにより生じた利益の全額を被災地復興のために日本赤十字社などへの寄付金とさせて頂きます。

寄付金につきまして

本プロジェクトでは売り上げのうち、製造や流通にかかる費用を差し引いた利益の全額を被災地への寄付金とさせていただきます。私達は一度だけの支援で終わらせる事なく、中長期にわたる継続が大切だと考えています。そのためにも売上の全額ではなく、利益の全額を寄付金とさせて頂くことにしました。ご理解頂けたら幸いです。

*一部地域を除く全店舗、及び当社 EC サイト（<http://style-cruise.jp/>）にて販売をいたします。

詳しくは弊社 HP（<http://www.baycrews.co.jp/>）をご覧下さい。

<< 本件に関する問い合わせ先 >>

【株式会社ベイクルーズ 広報・PR】

渋谷区神南 1 - 6 - 3 4F

Tel:03-5457-1873 / Fax:03-5457-0826

担当：野田、山本